



## 20 DE ABRIL DÍA DEL HARDWARE LIBRE



*El Día del Hardware Libre o Hardware Freedom Day se celebra cada año el tercer sábado de abril y tuvo lugar por primera vez el 20 de abril de 2013; es una fecha proclamada por la Digital Freedom Foundation, con la finalidad de dar a conocer el hardware libre y abierto y promover información sobre el uso y la contribución a los proyectos gratuitos y de hardware.*

*Con la creación de este día se pretende divulgar los beneficios y utilidades del Hardware Libre, promoviendo una plataforma común para que las personas vinculadas con el área compartan sus ideas e intereses.*

### DIGITAL FREEDOM FOUNDATION (DFF)

Digital Freedom Foundation (DFF) es una organización sin fines de lucro, basada inicialmente en la promoción de eventos de marketing, orientados a la defensa del usuario de software libre.

Desde hace algunos años ha ampliado su alcance al conocimiento digital, abarcando software libre, hardware abierto y contenidos (REA, cultura libre). En tal sentido, impulsó un proyecto educativo orientado a educar a las personas en sus necesidades sobre estas áreas.

Esta Fundación impulsa la celebración del Día de la Libertad del Software, Día de la Libertad del Hardware, Día de la Libertad de los Documentos, Día de la Libertad de la Educación.

### ¿QUÉ ES EL HARDWARE LIBRE?

El Hardware Libre es un término utilizado para describir objetos físicos diseñados, cuyas especificaciones y diagramas esquemáticos son creados y compartidos públicamente y sin restricciones, permitiendo a otras personas modificarlo, mejorarlo y redistribuir sus contribuciones.

